

## 対面式



## 部活動紹介



## Topic

# 入学式

四月九日(土)、今年度は百二十人の新入生が入学しました。

新しい制服、慣れない校舎など初めてのことが沢山ある中、緊張をしながらも元気に登校しました。

入学式では、真剣なまなざしで校長先生の話を聞き、高校生になるという実感を湧かせていました。

翌週の十一日(月)では、お楽しみみの対面式がありました。生徒会執行部が在校生と新入生の親睦を深めるため、連想当てゲームを行い、お互いの距離を縮めました。

親睦を深めた後は部活動紹介。先輩になった在校生が日々の練習成果を披露しながら、特色の溢れる紹介が行われました。

新しく邇摩高等学校へ入学した新入生は、どのようなスクールライフを築いていくのでしょうか。

## Topic 一年生 三瓶研修 二・三年生 遠足



一年生は入学してすぐに三瓶へ研修に行きました。初めての顔が多い中、野外炊飯などで仲を深めました。

二年生は遠足で安佐動物園公園、三年生は広島県の世界遺産厳島神社へ出かけました。



## 三島校長のつぶやき



4月9日(土)平成28年度島根県立邇摩高等学校入学式を挙行了しました。多数のご来賓の方々、保護者・在校生が見つめるなか、総合学科120名の新入生はキラキラと目を輝かせ真新しいブレザーに身を包み、決意も新たに入学を果たしてくれました。弛まぬ努力で確かな学力と共生社会を生き抜く優しさと強さを身に付け、世紀の波を切り拓いてほしい。「かなえられる夢はきっとここにある」夢の扉はいま大きく開かれました!

## Column

### ソメイヨシノ～実はクローン植物～

四月といえば桜の季節。日本にある桜の内、約八割がソメイヨシノと言われています。実は日本にいるソメイヨシノ、すべてクローンなのです。今あるソメイヨシノの優秀な形質を残すためには接木や挿し木などで増やすしかありません。種子では形質が不安定なため、ソメイヨシノはクローンに頼るしかないので。